

## MÁS ALLÁ DEL CORONAVIRUS

# Santa Marta completa su museo al aire libre con 'La llegada del color'

El mural de grandes dimensiones está situado en la plaza de la Iglesia y abarca las fachadas de dos bloques ■ El municipio cuenta con una docena de obras en la galería de arte urbano

ENE | SANTA MARTA

El Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes acaba de concluir la que será la última de las obras de gran formato que completan el museo de arte urbano al aire libre que aporta color y una nueva imagen al municipio.

La pintura mural, que ha tenido un coste de 2.500 euros, está situada en la plaza de la Iglesia y cierra la serie 'La llegada del color', en la que también están integrados el otro mural de esta plaza y la de la avenida Madrid, en los que el autor pretende que se descubra el arte "con personajes, colores y situaciones que conducen al espectador a recorrer la niñez y la adolescencia", afirma el autor, Daniel Martín.

Esta es la última de las obras que componen la gran galería de arte al aire libre conformada por una docena de pinturas de gran formato situadas en las fachadas de edificios y de instalaciones municipales y repartidas por los distintos puntos del municipio, tanto en el casco urbano como en las zonas residenciales adyacentes. A los que se suman las pinturas con motivos infantiles que se han creado para decorar algunos parques y dar más color a estos espacios de juego de los más pequeños.

Una iniciativa que, como ex-



El nuevo mural 'La llegada del color' llena de luminosidad y colores la plaza de la Iglesia. | EFE

Este proyecto pretende convertir al municipio en un referente artístico y cultural para vecinos y turistas

plica la concejala del Área, Marta Labrador; "se comenzó a desarrollar tras una primera experiencia piloto que arrancó con la pintura de la calle Moreta titulada 'Descubriendo el arte' y que gustó mucho a los vecinos". A partir de ahí, el Consistorio decidió poner en marcha una serie de instantáneas

con el color y el gran formato como hilo conductor, que se están convirtiendo en un fuerte atractivo para vecinos y visitantes". Una actuación novedosa que pretende convertir a la localidad en un "referente artístico y cultural que arraiga el interés de los turistas", afirma el alcalde, David Minga,

## Castellanos destina 27.000 euros en ayudas sociales para beneficiar a cincuenta familias

Cubrirá los productos de primera necesidad y bonificará el IBI

ENE | CASTELLANOS

La Corporación de Castellanos de Moriscos ha decidido destinar 27.000 euros en ayudas sociales para contribuir a paliar la situación por la que están pasando numerosas familias del municipio, cuyas necesidades se han visto agravadas por la prolongación de la crisis del COVID-19 y que está complicando su día a día. Entre estas medidas que el Ayuntamiento pondrá en marcha para beneficiar a cincuen-

ta familias desfavorecidas con hijos, destaca la creación de un Programa de Emergencia Social, dotado con 5.000 euros, para la adquisición de productos de primera necesidad (alimentos, medicamentos y productos de higiene), y cubrir los gastos de luz y gas. También se han modificado las bases de las ayudas destinadas al pago del IBI y la adquisición de libros para el próximo curso. En este caso, las ayudas se ampliarán al material escolar, para

lo que se han destinado 14.000 euros, que permitirá ampliar el número de alumnos que tendrán acceso y un aumento de la cuantía de 75 a 100 euros para las familias con todos los miembros desempleados. Respecto a las bonificaciones del IBI, se ha incrementado del 15% al 25%; el porcentaje de ayuda con relación al importe del recibo de este año que pagan las familias por su residencia habitual, que superará un desembolso de 8.000 euros.



La Corporación guardó un minuto de silencio por las víctimas. | EFE

Más noticias de la provincia en la sección ¡Viva mi pueblo!

**LA GACETA**  
de salamanca.es

